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令和２年第３回水戸市議会定例会質問内容  

 

代表質問  １  大津  亮一  議員  

 

質      問      内      容  答  弁  者  備考  

 

１  市長の政治姿勢について  

 (1) 新型コロナ禍からの回復について  

  ア  新型コロナ禍の現状と市長の認識について  

  イ  これまでの対応施策の進捗状況について  

  ウ  今後の行財政運営について  

(2) 水害への備えについて  

  ア  那珂川緊急治水対策プロジェクトの進捗と展望について  

  イ  県管理河川整備及び本市の対応について  

 (3) 健全な生活環境の保全について  

  ア  土砂埋立て等，不適切処理への対応について  

 (4) ゼロカーボンシティ宣言と地球温暖化対策について  

 (5) ＩＣＴを生かした魁のまちづくりについて  

  ア  民間活力によるスマートシティへの取組の促進について  

 (6) 就学前の療育指導の拡充について  

  ア  就学前の療育指導の現状と拡充について  

 

２  教育行政について  

 (1) 成人の日式典について  

  ア  成年年齢引下げに伴う成人の日式典について  

  イ  今年度の成人の日式典について  

 

市 長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

教 育 長 
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令和２年第３回水戸市議会定例会質問内容  

 

代表質問  ２  鈴木  宣子  議員  

 

質      問      内      容  答  弁  者  備考  

  

１  新型コロナウイルス感染症対策について  

(1) 「いばらきアマビエちゃん」登録義務規定を盛り込む県の

条例化等について  

(2) 保健所業務と人員体制について  

(3) 感染者・医療従事者等の人権配慮について  

(4) ウイズコロナ時代の望ましい感染防止につながる「新たな  

生活様式」に向けての市の取組について  

  

２  ＳＤＧｓに基づくまちづくりについて  

 (1) 地方創生の取組の視点からの第２期を迎えたＳＤＧｓの取

組について  

(2) 「ＳＤＧｓ未来都市及び自治体ＳＤＧｓモデル事業」の選

定への応募について  

 (3) ジェンダー平等による誰もが輝く社会の実現について  

  

３  流域治水における越水防止対策について  

(1) 河道掘削による越水防止対策について  

(2) 防災重点ため池について  

 

市 長 

 

 

 

 

 

 

 

市 長 

 

 

 

 

 

 

市 長 
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令和２年第３回水戸市議会定例会質問内容  

 

代表質問  ３  袴塚  孝雄  議員  

 

質      問      内      容  答  弁  者  備考  

 

１  コロナウイルス禍の中の健康及び本市経済再生シナリオにつ

いて  

 (1) 商店街，飲食街の再生について  

(2) 次年度の予算編成方針について  

 (3) 納税猶予額と税収見込みについて  

 (4) 情報守秘義務の在り方について  

 (5) インフルエンザ予防接種について  

 

２  中核市における消防組織の在り方について  

  

３  地方自治体における監査制度について  

(1) 包括外部監査制度に対する監査委員の関わりについて  

(2) 包括外部監査制度の導入を踏まえた，今後の監査委員監査

の在り方について  

 

４  都市計画行政のうち，偕楽園周辺の用途変更の状況と表門の

活用について。また，偕楽園駅の常設と歴史館，アダストリア

みとアリーナ体育館を含めた道路交通網の在り方について  

 

５  市民センターの使用について  

(1) 高齢者等は使用を控えるとのことであるが，その基準の根

拠と意図は。  

 

 

市 長 

 

 

 

 

 

 

 

市 長 

 

監 査 委 員 

 

 

 

 

市 長 

 

 

 

市 長 
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令和２年第３回水戸市議会定例会質問内容  

 

代表質問  ４  土田  記代美  議員  

 

質      問      内      容  答  弁  者  備考  

  

１  新型コロナウイルス感染症に関わる本市の施策について  

(1) 市保健所のＰＣＲ検査体制について  

(2) 緊急対策の実施状況とさらなる支援策について  

(3) 水道料金について  

(4) 教育行政について  

  ア  少人数学級の実現を。  

  イ  学校の現状と対策について  

  ウ  開放学級について  

 

２  防災行政について  

 (1) 台風・水害対策について  

 (2) 避難所と避難について  

 

３  新市民会館整備計画について  

 (1) 再開発事業とまちなか再生について  

 (2) 真に文化向上と市民に資する市民会館の早期整備を。  

 

４  原子力行政について  

 (1) 東海第二原発について  

 

５  動物行政について  

 (1) 譲渡の推進と収容動物の飼養管理について  

 

市 長 

 

 

 

 

 

 

 

 

市 長 

 

 

 

市 長 

 

 

 

市 長 

 

 

市 長 
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令和２年第３回水戸市議会定例会質問内容  

 

代表質問  ５  佐藤  昭雄  議員  

 

質      問      内      容  答  弁  者  備考  

  

１  新型コロナウイルス感染症対策について  

(1) 保健所体制の強化について  

(2) 検査体制強化と感染防止策について  

(3) 地域医療への支援について  

(4) 不当な差別や偏見の防止策について  

(5) メンタルヘルスケアについて  

(6) 福祉行政について  

  ア  高齢者の健康維持と介護予防  

(7) 経済対策について  

 ア  支援策の執行状況と追加支援策  

 イ  ポストコロナ社会の地域経済回復対策  

(8) 今後の財政見通しについて  

  

 

 

市 長 
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令和２年第３回水戸市議会定例会質問内容  

 

代表質問  ６  渡辺  政明  議員  

 

質      問      内      容  答  弁  者  備考  

 

１  新型コロナウイルスに負けるな，乗り越えて。  

 (1) 医療福祉支援関係について  

  ア  これまでの８か月にわたるコロナ防疫感染対策を振り返

り，感染者総数，入院患者数などの推移と検証，この数値

による今後の感染状況判断などについて  

イ  水戸市保健医療部や保健所の防疫体制と役割分担，ＰＣ

Ｒ検査場所・検査数の推移，全市民へのＰＣＲ検査実施や

秋・冬に向けてのインフルエンザとコロナへの対策や取組

について  

ウ  トップリーダーとして，コロナに立ち向かった気概や市

民の命を預かる思いや考え，今後のコロナに関する行政課

題や問題について  

エ  これまで第１弾補正の救急医療機関の検査機器支援で

4,850万円，第２弾で１億 6,700万円，第３弾の指定避難所

等の感染防止対策で 8,040万円が計上されておりますが，そ

の支援や運用における効果や医療機関の評価，市民への感

染情報伝達の考え方や仕組みと内容，反省点などについて  

オ  現在の感染者受入れ医療機関での不足物品や要望案件，

一般外来中止などでの財政悪化の実態と救済措置，看護師

など医療従事者への支援策について  

カ  感染者，濃厚接触者，感染医療従事者へのＳＮＳによる

非難や中傷について  

 (2) 産業経済支援関係について  

  ア  循環型消費経済の破綻対策の第１弾補正の事業継続支援

などで約４億 700万円，第２弾で２億 5,780万円，第３弾の

ＧｏＴｏキャンペーン  ｉｎ  ＭＩＴＯなどで約５億円が計

上，この緊急支援は有効な作用を担っているのか，その対

象者の評価や意見・要望の声，対前年比での水戸の産業経

済界の売上げの推移，閉店や休業店の実数，雇用打切りな

どの実態について  

 

市 長 
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令和２年第３回水戸市議会定例会質問内容  

 

代表質問  ６  渡辺  政明  議員  

 

質      問      内      容  答  弁  者  備考  

 

  イ  これまでの経済対策緊急支援金の総額と重要な支援策の

該当者数と利用者数，プレミアム商品券の取扱店舗数と販

売実績や今後の見通し，今後の経済活動支援策と水戸の産

業経済への見通しについて  

 (3) 市民生活・教育支援関係とコロナ後について  

  ア  このほか，特別定額給付金として１人 10万円が交付され，

市民生活や教育の安定化で約 20億 2,200万円，小中学校の全

児童，生徒へのタブレット配付などで約 13億 6,200万円が計

上されておりますが，この多岐にわたるコロナ支援計画の

基本的な考えと，運用や成果のチェック方法と市の評価に

ついて  

  イ  これまでのコロナに係る国からの交付金総額と本市独自

の施策や支出金の詳細について  

  ウ  コロナ関連の支出に併せ民生費の増大が懸念されるが，

今後の財政運営や行政活動への影響や今後の財政計画の変

化や見直しについて  

  エ  コロナ後の日本は戦後最悪のＧＤＰを迎えると予測さ

れ，コロナ支援策の全てが支援金で計画されており，本来

の支援金の趣旨や経済活動への自助努力を怠ったりしては

ならないと考えるが。  

  オ  コロナ後は，物の豊かさを誇り利便性を追求することに

邁進するのではなく，日本人が培った「我慢」や「もった

いない」精神を実践する運動について  

(4) 弘道館周辺の歴史的風致維持整備の完成と「古の水戸城址  

復興記念」事業について  

 ア  この周辺の歴史的風致維持事業の完成についての思いや

このエリアの個性や魅力，今後の歴史の街づくりに向けて

の期待や展望，今後の観光基本計画の位置づけや観光振興

計画の見直しについて  

イ  水戸城大手門や角櫓の復元と二の丸・三の丸周辺の歴史  
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令和２年第３回水戸市議会定例会質問内容  

 

代表質問  ６  渡辺  政明  議員  

 

質      問      内      容  答  弁  者  備考  

 

   ロード「水戸学の道」の完成を，本市では県内外に発信，

さらに市民にこれらを生かした社会教育活動に取り組む責

務があるが。  

  ウ  官民協働の理念に基づき，水戸市，三の丸地区会，水戸

観光コンベンション協会，水戸東照宮，弘道館，弘道館鹿

島神社をはじめ，市民参加型「古の水戸城址復興記念」事

業実行委員会や運営委員会が設置され計画が進んでいる

が，事業の目的や役割分担，事業内容の詳細について  

  エ  教育委員会は，これらの復元や歴史景観形成を社会教育

活動を通して広く市民へ発信する使命があるが，また水戸

市立博物館のこの記念事業に合わせた企画や計画について  

 (5) 中心市街地区再生と泉町１丁目南北再開発事業について  

  ア  新市民会館建設や弘道館周辺整備，偕楽園・千波湖周辺

の観光エリア整備により，その基軸となる泉町１丁目南北

再開発エリアとの３点をつなぐ中心市街地区再生トライア

ングル構想について  

  イ  本市では，水戸協同病院建て替えやバス乗り入れをはじ

め，コンパクトシティ化を推進してきたが，市長の考える

今後の中心地区の在り方や展望，水戸の夢あふれる未来に

ついて御見解を大いに語ってください。  

  ウ  京成デパートのルイ・ヴィトンを挟む泉町広小路通りと

東側エリアがシャッター通りとなり，この周辺の景観や街

づくりに反する状況であるが，本市の認識と現在，地元地

権者よりその打開策の提案があると聞いているが本市の考

えについて  
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令和２年第３回水戸市議会定例会質問内容  

 

一般質問  １  中庭  次男  議員  

 

質      問      内      容  答  弁  者  備考  

 

１  医療行政について  

 (1) 新型コロナウイルス感染症に係る国保税・後期高齢者医療

保険料の減免について  

  

２  住宅行政について  

 (1) 市営住宅家賃の減免について  

 (2) 市営住宅入居の際の風呂釜と浴槽の設置について  

 

３  福祉行政について  

 (1) 生活保護について  

   

４  水害対策について  

 (1) 早戸川の河川改修について  

 (2) 鳴戸川排水ポンプ場の改修について  

 

関 係 部 長 

 

 

 

関 係 部 長 

 

 

 

関 係 部 長 

 

 

関 係 部 長 
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令和２年第３回水戸市議会定例会質問内容  

 

一般質問  ２  萩谷  慎一  議員  

 

質      問      内      容  答  弁  者  備考  

  

１  新型コロナウイルス感染症対策について  

(1) 市独自の支援制度について  

 ア  事業者支援と比較し，失業者対策や一人親対策など弱者  

支援は十分行き届いているか。  

(2) 二元代表制における議会との関係について  

  ア  専決処分に関する執行部の見解はいかがか。  

  イ  対策本部のメンバーに議会の代表者が入ることへの見解  

はいかがか。  

 

２  東海第二原発の再稼働問題について  

 (1) 県民投票条例案について  

   ア  否決の理由とされた３条件論（安全性の検証，実効性の

ある避難計画の策定，十分な情報提供）についての見解は

いかがか。  

(2) 実効性のある広域避難計画について  

ア   広域避難計画の実効性向上に向けたアンケート調査の進

捗状況はいかがか。また，結果の公表は行う予定か。  

   イ  コロナ禍を踏まえた県広域避難計画の見直しによる市計

画への影響はいかがか。また，策定時期の見通しはいかが

か。  

 (3) 再稼働に関する市民意向調査の実施時期について  

   ア   原電によれば， 2022年 12月までに安全対策工事を完了さ

せる予定のようだが，本市の市民意向調査はどのタイミン

グで実施するのが適切と考えるか。  

 

３  市民に納得と共感の得られる新市民会館の整備について  

(1) 「広報みと」９月１日号の記事について  

 ア  事業費を載せなかったことについて，どのような意図が

あるか。  

 イ  説明責任を果たすため，今後，事業費やその財源，市債  

 

関 係 部 長 

 

 

 

 

 

 

 

 

関 係 部 長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

関 係 部 長 
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令和２年第３回水戸市議会定例会質問内容  

 

一般質問  ２  萩谷  慎一  議員  

 

質      問      内      容  答  弁  者  備考  

  

の償還計画などを「広報みと」に掲載する考えはあるか。  

(2) 財政計画の見直しについて  

 ア  コロナ禍の影響で税収減が必至の情勢の中，財政計画の

見直しについて，どのように考えているか。  

(3) アフターコロナに向けた整備計画等の見直しについて  

 ア  新しい生活様式が求められる中，市民や専門家の意見等

を取り入れて，施設規模や運営方針の見直しを図ってはい

かがか。  

 

４  アフターコロナの時代に向けた事業者支援について  

(1) スタートアップ支援について  

 ア  本市のスタートアップ支援の実績と課題，今後の進め方

はどのように考えているか。  

 イ  ワグテイルの利用状況と課題，今後の運営はどのように

考えているか。  

(2) ＤＸに向けた取組について  

 ア  地方のハンディを克服する手段として，ＤＸ（デジタル・

トランスフォーメーション）の推進が注目されているが，

今後，産・官・学・金等が連携して事業者のＤＸ導入を促

進するための支援策を研究してみてはいかがか。  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

関 係 部 長 
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令和２年第３回水戸市議会定例会質問内容  

 

一般質問  ３  滑川  友理  議員  

 

質      問      内      容  答  弁  者  備考  

 

１  新型コロナウイルス感染症対策について  

 (1) 特定繁華街への支援や対応について  

   

２  公営住宅政策について  

 (1) 震災時における公営住宅の被害拡大予防のための家具転倒

防止金具の原状回復義務免除について  

 

３  学校給食について  

 (1) 学校給食室のエアコン設置について  

 

 

関 係 部 長 

 

 

関 係 部 長 

 

 

 

関 係 部 長 
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令和２年第３回水戸市議会定例会質問内容  

 

一般質問  ４  高倉  富士男  議員  

 

質      問      内      容  答  弁  者  備考  

 

１  福祉行政について  

 (1) 社会福祉法改正に伴う包括的支援体制の推進について  

 (2) 高齢者世帯に対するエアコン設置補助制度の創設について  

 

２  教育行政について  

 (1) 中学校におけるスマートフォン等の持参容認に関する本市

の考え方について  

(2) 消毒作業や授業準備等を補佐するスクール・サポート・ス

タッフの活用について  

(3) 図書館における電子書籍の充実とＩＣＴを活用した学校に

おける読書活動について  

 

 

 

関 係 部 長 

 

 

 

関 係 部 長 
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令和２年第３回水戸市議会定例会質問内容  

 

一般質問  ５  松本  勝久  議員  

 

質      問      内      容  答  弁  者  備考  

 

１  都市計画道路３・４・ 177号線について  

 (1) 駅南の美都里橋線の見直しについて    

 

関 係 部 長 
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令和２年第３回水戸市議会定例会質問内容  

 

一般質問  ６  後藤  通子  議員  

 

質      問      内      容  答  弁  者  備考  

 

１  コロナ禍における本市の移住定住促進の取組について  

 (1) 本市における現在の移住定住促進策について  

 (2) コロナを見据えた移住定住促進策について  

 

２  ごみの分別収集について  

 (1) 項目ごとの最終処分方法について  

 (2) プラスチック用分別ごみ袋について  

 (3) ごみ袋や処理券の取扱店について  

 

 

 

関 係 部 長 

 

 

 

関 係 部 長 
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令和２年第３回水戸市議会定例会質問内容  

 

一般質問  ７  森  正慶  議員  

 

質      問      内      容  答  弁  者  備考  

 

１  保健行政について  

 (1) 新型コロナウイルスと季節性インフルエンザの同時流行に  

備えた対策について  

  ア  新型コロナウイルスとインフルエンザの検査・相談体制  

の整備について  

  イ  インフルエンザワクチン接種の推奨と供給確保について  

  ウ  インフルエンザワクチン接種費用の助成拡大について  

(2) 新型コロナウイルス業種別ガイドラインの周知徹底と安全  

宣言のＰＲについて  

 

２  産業経済について  

 (1) ふるさとテレワーク制度とサテライトオフィス設置の推進  

について  

   

 

関 係 部 長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

関 係 部 長 
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令和２年第３回水戸市議会定例会質問内容  

 

一般質問  ８  田中  真己  議員  

 

質      問      内      容  答  弁  者  備考  

 

１  東海第二原発の危険性と廃炉について  

 (1) 汚染水の排出について  

 (2) 情報公開について  

 (3) 避難計画について  

 

２  河川行政について  

 (1) 異常気象と石川川・藤井川の水害対策について  

(2) 水戸市の水利権について  

 

３  農業振興について  

 (1) 農業後継者への支援について  

 (2) 新型コロナ禍での米農家への支援について  

   

 

関 係 部 長 

 

 

 

 

関 係 部 長 

 

 

 

関 係 部 長 
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令和２年第３回水戸市議会定例会質問内容  

 

一般質問  ９  飯田  正美  議員  

 

質      問      内      容  答  弁  者  備考  

 

１  国勢調査について  

 (1) 新型コロナウイルス感染症の影響と対応について  

  ア  調査員の選任状況  

  イ  再訪問回数の緩和等  

 (2) 厳しさを増す調査環境について  

  ア  プライバシー，統計不正問題  

  イ  アパート，マンション等  

 (3) 調査の意義，重要性について  

  ア  調査結果の活用  

  イ  広報活動の強化  

 

２  農業生産基盤整備事業について  

 (1) 萱場地区の圃場整備について  

  ア  圃場整備の概要  

  イ  事業の進捗状況，今後のスケジュール  

  ウ  農地の集積，担い手確保  

 

３  会計年度任用職員について  

 (1) 処遇の改善について  

  ア  期末手当の見直し  

  イ  休暇制度の充実  

 

 

関 係 部 長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

関 係 部 長 

 

 

 

 

 

関 係 部 長 
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令和２年第３回水戸市議会定例会質問内容  

 

一般質問  10 栗原  文隆  議員  

 

質      問      内      容  答  弁  者  備考  

 

１  道路行政について  

(1) 幹線市道 10号線（吉沢・元石川線）整備の進捗状況と今後

の見通しについて  

 

２  水戸市一般廃棄物第二最終処分場跡地整備の進捗状況とその  

スケジュールについて    

 

関 係 部 長 

 

 

 

関 係 部 長 
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令和２年第３回水戸市議会定例会質問内容  

 

一般質問  11 五十嵐  博  議員  

 

質      問      内      容  答  弁  者  備考  

 

１  市民行政について  

 (1) 市民懇談会について  

 

２  交通行政について  

 (1) ショッピングセンター「ヨークタウン水戸」周辺の歩行者

安全対策及び渋滞緩和対策について  

 (2) 交差点等における逆走予防対策について  

   

 

 

関 係 部 長 

 

 

関 係 部 長 
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令和２年第３回水戸市議会定例会質問内容  

 

一般質問  12 綿引  健  議員  

 

質      問      内      容  答  弁  者  備考  

 

１  衛生管理について  

 (1) 学校再開に伴う感染症対策・学習保障等に係る支援経費に

よる財政措置の金額，使途及び執行状況について  

 (2) 本市の教育現場における消毒作業の現状及び外部人材活用

の状況について  

 (3) 教育現場における消毒及び感染防止策を含めた衛生対策の

ハード面のさらなる充実について  

 (4) 市有公共施設における消毒及び感染防止策を含めた衛生対

策のハード面のさらなる充実について  

  

２  学生への支援策について  

(1) 本市が現在行っている学生支援策について  

  (2) 既存の支援策を踏まえた新たな展開について  

  

 

関 係 部 長 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

関 係 部 長 
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令和２年第３回水戸市議会定例会質問内容  

 

一般質問  13 須田  浩和  議員  

 

質      問      内      容  答  弁  者  備考  

 

１  コロナ感染と経済活動への影響，対策について  

 (1) 市内事業者へのコロナ発生後の影響，今後の対策について  

  ア  各業種別の経済への影響と現状の認識は。  

  イ  今後の消費回復への施策については。  

  ウ  知事により水戸の特定繁華街への安全宣言的なものが出

たところであるが，例えば市長自ら出向き，繁華街での感

染拡大の兆候がなくなったことをアピールするような映像

等を発信する等の一歩踏み込んだ行動をしてはいかがか。  

  

２  道路行政について  

 (1) 旧国道６号，県道水戸神栖線の常磐陸橋付近からサントル

千波区間の渋滞の解消，整備について  

  ア  これまでの取組と今後の考え方について  

  イ  国県要望に組み入れていくべきと考えるがいかがか。  

 

３  資源ごみの収集について  

 (1) ごみ収集体制について  

 (2) 資源物Ｂ（ペットボトル，白色トレイ，プラスチック製容

器包装）収集日拡大の内容，実施スケジュールについて  

 

４  学校教育について  

 (1) 学校教育用タブレット端末について  

  ア  ソフト・ハードの更新スケジュールについて  

  イ  それぞれの更新時の費用について  

  ウ  端末を全て入れ替えるときの費用の総額と国県の補助支

援は。  

 (2) ＧＩＧＡスクール構想が推進されていけば，それぞれの学

校に設置されているコンピューター室の役割も少なくなると

思われるが，今後それらを別の部屋として活用していくべき

と考えるがいかがか。  

 

関 係 部 長 

 

 

 

 

 

 

 

 

関 係 部 長 

 

 

 

 

 

関 係 部 長 

 

 

 

 

関 係 部 長 
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令和２年第３回水戸市議会定例会質問内容  

 

一般質問  14 福島  辰三  議員  

 

質      問      内      容  答  弁  者  備考  

 

１  市長説明について  

(1) 大工町，泉町特定繁華街拡大防止に取り組み「収束」が図

られた。収束とは。根拠の要因。  

(2) 感染症をいち早く収束させ市民が安心して暮らす基盤づく

りに力を注いだとあるが，コロナウイルスのワクチンは，水

戸はいつか？  

(3) 新型コロナウイルス感染症特別対策チームの役目，役割，

メンバーは？  

 

関 係 部 長 
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